

BAB I PENDAHULUAN

Praktek Kerja Lapangan (PKL) adalah salah satu tugas akhir mahasiswa diploma empat (D4) Politeknik STTT Bandung sebagai bagian dari kurikulum pendidikan yang harus dikerjakan untuk dapat menyelesaikan pendidikan diploma empat di Politeknik STTT Bandung. Tujuan dari praktek kerja lapangan ini adalah agar mahasiswa mempunyai Gambaran serta mampu untuk memahami dunia kerja nyata apabila telah menyelesaikan pendidikannya dan mulai memasuki dunia kerja yang sesungguhnya. Dengan hal tersebut, lulusan dari Politeknik STTT Bandung Bandung diharapkan dapat menjadi salah satu ahli tekstil yang baik.

Laporan praktik lapangan ini merupakan hasil kerja lapangan yang dilaksanakan di PT Indo Raya Energi yang berlokasi di Dusun Gintung Tengah RT 20/RW 05 Kelurahan Gintung Kerta Kecamatan Klari Karawang, Jawa Barat yang dimulai pada tanggal 3 Oktober 2016 sampai dengan tanggal 23 Desember 2016. Selama pelaksanaan praktik lapangan ditempatkan pada bagian produksi, pengendalian mutu, *PPIC* dan perawatan mesin. Adapun tugas dan kewajibannya untuk membantu operator disetiap bagian yang dijalankan. Selama melakukan praktik lapangan tersebut terdapat hambatan seiring berjalannya praktik lapangan ini, yaitu pengaplikasian teori-teori tekstil yang didapat dari perkuliahan pada dunia pabrik tekstil secara langsung dan juga dalam pengambilan data perusahaan, karena praktik lapangan yang dilakukan dipabrik ini termasuk praktik lapangan yang pertama.

Pada laporan praktik lapangan ini akan berisi hasil dari praktik lapangan, yang terdiri dari 5 bab. Bab 1 pendahuluan, ini berisi uraian yang mengantarkan pembaca tentang apa yang dilaporkan dan dibahas dalam laporan praktik lapangan. Bab 2 bagian umum perusahaan, terdiri dari beberapa subbab yang menjelaskan keadaan umum dari tempat praktik. Bab 3 bagian produksi, bab ini terdiri dari beberapa subbab yang menjelaskan pekerjaan yang dilakukan di tempat praktik lapangan. Bab 4 diskusi, bab ini mendiskusikan secara kritis, analisa dan komprehensif tentang salah satu topik bahasan pada Bab 3. Bab 5 penutup, bab ini menyajikan kesimpulan dan saran-saran yang dapat diberikan sehubungan dengan masalah yang diamati berdasarkan hasil diskusi.